

Männerschutzprojekte & Männerberatung
– ein Angebot für Männer als Betroffene von Gewalt –
LAG Jungen- und Männerarbeit Sachsen – Landesfachstelle Männerarbeit



Frank Scheinert
Leiter der Landesfachstelle Männerarbeit
Sachsen

Bislang bieten bundesweit nur wenige Projekte zeitlich begrenzte Wohnformen für Männer als Betroffene von Gewalt und bei Bedarf auch für deren Kinder. Im Herbst 2016 starten in Leipzig (LEMANN e.V.) und Dresden (Männernetzwerk Dresden e.V.) zwei Männerschutzprojekte. Parallel startet die Landesfachstelle Männerarbeit eine sachsenweite Kampagne „Mann, gib dich nicht geschlagen“. Die Kampagne richtet sich an Fachkräfte, die mit Männern arbeiten und betroffene Männer. Sie soll der Information und Sensibilisierung der allgemeinen und Fachöffentlichkeit dienen.

Im Rahmen des Projekts werden Konzepte für Männerschutzeinrichtungen, begleitende Formen der Männerberatung, die Kampagnen – Inhalte sowie die Ziele des Männerberatungsnetzwerkes im deutschsprachigen Raum (www.maennerberatungsnetz.de) vorgestellt.

Frank Scheinert ist als Sozialpädagoge in der Landesfachstelle Männerarbeit tätig. Ehrenamtlich wirbt er seit 10 Jahren als Vorsitzender des LEMANN e.V. – Netzwerk Jungen- und Männerarbeit Leipzig für die Belange von Jungen und Männern in der Region Leipzig. Er engagiert sich männerpolitisch in verschiedenen landesweiten Gremien (u.a. Sächsischer Gleichstellungsbeirat, Lenkungsausschuss gegen Häusliche Gewalt).